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平成２８年第６回 

幸手市教育委員会定例会会議録 

招 集 期 日  平成 28 年６月 16 日（木）午前９時 30 分 

開 会 場 所 吉田幼稚園 大遊戯室 

開会の日時・宣告者 平成 28 年６月 16 日（木）午前 ９時 30 分 山 西 実 

閉会の日時・宣告者 平成 28 年６月 16 日（木）午後 12 時 10 分 山 西 実 

出

席 

状

況 

職  名 氏    名 摘 要 職  名 氏   名 摘 要 

教 育 長 山 西 実 出 席 教 育 委 員 尾島 紗緒里 出 席 

職務代理者 赤 川 昌 行 出 席 教 育 委 員 中 根 政 美 出 席 

教 育 委 員  深 作 昭 美 欠 席 教 育 委 員 前 田 一 郎 出 席 

 書 記：木 村 博・熊 田 貴 子 

議 

 

事 

 

参 

 

与 

 

者 

職   名 氏   名 職   名 氏   名 

教 育 次 長 大 澤 一 男   

総 務 課 長 関 根 一 勝   

学校教育課長  森  祥  一   

社会教育課長  小 川 伸 朗   

スポーツ振興課長 関 根 智 裕   

吉田幼稚園長 麻生 偉佐男   

北公民館長 中 山 昌 行   
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会 議 事 件 名 顛             末 

開    会 

午前 9 時 30 分 

 

日程第１ 

前回会議録承認 

 

 

 

日程第２ 

協議事項 

１ 吉田幼稚園の概

要説明及び現地視

察について 

 

 

 

 

 

 

 

日程第３ 

議  事 

議案第１２号 

幸手市就学支援委員会

委員の委嘱について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教育長 

 開会を宣する。 

 

教育長 

 前回会議録の内容について質問を求める。 

≪質疑≫ 質疑なし。 

≪承認≫ 全員異議なく承認。 

  

吉田幼稚園長 

 資料による説明後、園内視察。視察後、意見交換。 

尾島委員 

 園内は広くて自然豊か。子どもたちも伸び伸びしている。 

前田委員 

 校舎も懐かしく、環境もすばらしい。幼稚園児にとって、

とてもすばらしい環境。 

中根委員 

 この広い敷地の中で、幼児教育に取り組むことができる

のは、幸手市の良さが活かされたすばらしい教育環境であ

る。 

 

 

 

学校教育課長 

 議案書により説明する。 

≪質疑≫  

尾島委員 

 就学支援委員会の活動内容等について伺う。 

学校教育課長 

 各学校の支援が必要な子どもたちに対して、就学先につ

いて、就学支援委員会の専門的な観点から意見等をいただ

き、より良い就学先のアドバイス等を行っている。年間 4 回

の開会を予定しており、6 月に委嘱と計画立案、9 月に各学

校から支援の必要な子どもたちの状況を報告していただ

き、11 月に就学先を決めるために委員会としての意見をま

とめ、2 月に保護者の意見を受けて就学先の決定を行ってい

る。 
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専決報告第３号 

教育長の専決処理に対

する報告について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教育長 

 特別な教育や配慮、支援が必要な子どもたちに対して、就

学先のアドバイスを行っている。就学先の決定は保護者が

行うものであり、専門家の意見として提供するものである。 

前田委員 

 この委員会で対象となる子どもたちは、これから小学校

に入学する子、もしくは中学校に入学する子か、又は、各中

学校の 2 年生で今後、3 年生になる子なのか、伺う。 

学校教育課長 

 入学する子、また、在学中の子どもたちも対象。 

前田委員 

 委員会の意見等への保護者の対応について伺う。 

学校教育課長 

 専門家としての委員会の意見であり、決定は、保護者によ

るものである。 

赤川職務代理者 

 年度途中から、他の学校や学級への変更を行う例はある

のか伺う。 

学校教育課長 

 他の学級への年度途中の変更はあるが、学校の変更は、年

度切り替えの際に行っている。 

≪採決≫  

全員賛成により原案どおり議決。 

 

 

学校教育課長 

・幸手市体力向上推進委員会 

・幸手市小中学校教科等指導員 

について説明する。 

≪質疑≫ 

中根委員 

 教科等指導員について、どんな役割が期待されているの

か伺う。 

学校教育課長 

 初任者については授業研を年３回、２年次、３年次、５年

次、１０年次は授業研を年１回行っており、この研究授業の

折に、指導員の皆さんに、ご指導いただいている。 

≪承認≫ 
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日程第４ 

行政報告 

１ 教育長報告 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 事務局からの 

主要な報告 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教育長 

 ほかに無いようでしたら、本件につきまして、ご承認いた

だけるか。 

委員全員 

はい（異議なし） 

 

 

 

１ 各種教育長会議等  

① 平成２８年度関東地区都市教育長協議会総会・研修会 

② 平成２８年度都市教育長協議会定期総会並びに研究

大会 

③ 平成２８年度埼玉県市町村教育員会連合会総会・研修

会 

④ 東部地区教育長協議会 

⑤ 関東甲信越静教育委員会連合会総会・研修会 

２ 幸手市議会関係 

① 議会運営委員会 

② 第 2 回市議会定例会 

３ 講演等 

① 共栄大学教育学部「現代教育の課題」講義 

 について資料により説明する。 

 

教育次長 

 １ 平成２８年第２回幸手市議会定例会一般質問（教育

委員会部分）について 

総務課 

 １ 工事請負契約の締結について 

学校教育課長 

１ 校長候補者選考及び教頭候補者選考に係る受験予定

者数について 

２ 「平和の作文」選考結果について 

３ 平成２８年度における教科用図書展示会の開催につ

いて 

４ ６月１７日以降の主な行事     

５ さってアフタースクールについて 

吉田幼稚園長 

 １ ５月の行事 
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 ２ ６月の行事予定（園内） 

 ３ ６月の行事予定（園外） 

社会教育課長 

１ 本当に初心者のための古文書学習講座（前期） 

 ２ 第１回幸手市青少年育成推進員会議 

 ３ さって郷土かるた大会（幸手市子ども会育成連絡協

議会主催） 

４ 埼葛地区人権教育推進協議会総会並びに研修会 

 ５ 第５６回幸手市文化祭（展示・発表） 

北公民館長 

１ 楽しいマジック講座   

２ ＫＵＢＩＬＥ(くびれ)健康体操講座   

３ ビーズステッチ講座     

４ マットピラティス講座     

５ リサイクル講座      

６ みんな集まれ！親子で体操    

 ７ ５月の利用状況 

社会教育課長（図書館） 

 １ 報告事項（１）セカンドブックスタート・読書通帳 

 ２ 利用状況 

 ３ 今後の事業予定 

 ４ 予約の多い図書 

 ５ 新着図書リスト 

スポーツ振興課長 

 １ 市民文化体育館主催事業 

 ２ 武道館主催事業 

 ３ 市内体育施設の利用状況・主な行事予定 

 について資料により説明する。 

 

≪質疑≫  

前田委員 

市議会の一般質問の中で、オリンピックの合宿地の誘致

について、担当が教育委員会ではなくて、政策調整課なのか

伺う。 

教育次長 

 教育委員会ではなく幸手市で誘致活動を行っており、誘

致に関しては、全国知事会のデータベースを使っているこ

ともあり、市としての担当である政策調整課で行っている。 
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例えば、誘致後の活動となると、教育委員会も大きくかかわ

ってくると思うが、誘致活動については、市として行ってい

る。 

前田委員 

 誘致活動については、教育委員会ではなく、市として行う

のか伺う。 

教育次長 

 市として行い、教育委員会も協力していく。今後は実行委

員会や誘致委員会等を作って、誘致活動を行うのではない

かと思う。 

前田委員 

 ぜひ、誘致委員会等を立ち上げていただきたい。 

 

前田委員 

 一般質問の中の、アフタースクールについての効果につ

いて、学力がどれだけ伸びたかの検証が必要ではないか伺

う。数字的な検証ができると良い。 

学校教育課 

 アフタースクールに参加している子どもたちだけでの検

証は難しい。アフタースクール用の検証のためのテストを、

アフタースクールの始まる時期と終わりの時期に行ってい

く。 

 

前田委員 

 平和の作文について、最優秀作品の題「暗い歴史・・」と

あるが、日本の歴史の中で、「暗い歴史」としての時代があ

ると教えているのか伺う。「悲しい歴史」とは考えられるが、

「暗い歴史」として教育を行うのはどうか。もっと、誇りを

もてる教育をすべきである。 

学校教育課長 

 「暗い歴史・・」という表現は、子どもが感じたもの。明

るい展望にたった人権教育を行っていきたい。 

 

前田委員 

 例えば「チャレンジＢＵＤＯ」については、教育委員会で

後援している。教育委員会として、どのような後援申請があ

ったか報告していただくとありがたい。 
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教育長 

 教育委員会には、社会教育課やスポーツ振興課に様々な

後援申請がある。 

教育次長 

 後援については、市の規定があるが、昨年度の実績につい

て、報告させていただく。 

 

尾島委員 

 一般質問の中で、生涯スポーツ人口についての内容があ

るが、体育協会やスポーツ少年団、レクリエーション協会な

ど、どの団体の人数が一番多いのか伺う。 

スポーツ振興課長 

 人数が一番多いのは幸手市体育協会である。 

 

尾島委員 

 公民館講座の申し込み状況について教えていただきた

い。また、昨年から引き続き行っているものなのか。 

北公民館長 

 マジック講座については、昨日の時点で１１名の申し込

み。健康体操講座は９名。ビーズステッチ講座は、１０名で

キャンセル待ちの状態。マットピラティスは１５名。リサイ

クル講座は８名。親子で体操は１４組。 

社会教育課長 

 今回の公民館講座は、すべて今年から始まったもの。昨年

度までは、中央公民館の講座だけだったが、今年から各公民

館で講座を実施するようになった。公民館の講座を、これか

らもＰＲしていきたい。また、講座の参加者に、アンケート

を行っており、今後に活かしていきたい。 

 

尾島委員 

 スポーツ振興課の「ヨガレッスン」「チャレンジＢＵＤＯ」

について、定員は何名なのか、毎年、何名の申し込みがある

のか、また、「ＢＵＤＯ」の種目の中で、どのクラブの申し

込みが多いのか伺う。 

スポーツ振興課長 

 今回、報告している「ヨガレッスン」については、４月か

ら実施していたものの第２弾である。４月からのものでは、

１５名から２０名の参加があった。第２弾についても、同程
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度の参加を見込んでいる。「チャレンジＢＵＤＯ」の実績に

ついては、後日報告させていただく。 

 

尾島委員 

 さってアフタースクールについて、昨年度はアンケート

を実施していただいたが、今年度もアンケートを行ってい

ただきたい。 

学校教育課長 

 今年度もアンケートを実施させていただく。 

 

中根委員 

 さってアフタースクールについては、指導者の確保は難

しかったと思うが、順調に事業が進むことを願っている。 

 図書館については、開館日が減っている中で、冊数そして

利用者は増えている。多くの子どもたちや市民の皆さんが

読書を楽しんでいるというイメージアップにもつながり、

さらに期待したい。 

 「幸手市の道徳」という冊子を読ませていただいた。悩ん

でいる中でも、がんばっていこうということを子どもたち

に考えさせるということが伝わってきた。子どもたちの道

徳性の向上につながっていくものと期待している。 

 

赤川職務代理者 

 アフタースクールについて、週３日から週２日の実施に、

また各学校で対象学年が違うなど、実施校によって異なっ

てきている。所期の目的を達成するために、より成果が上げ

られるようであれば、状況に応じた新たな方策を取り入れ

ることも必要であると思う。さらに事業の成果が上がるよ

う期待したい。 

 

赤川職務代理者 

 スポーツ振興課の主催事業については、指定管理者が計

画を立てて実施しているのか。事業について、市はどのよう

に関わっているのか伺う。 

スポーツ振興課長 

 指定管理者が行う事業については、指定管理者が企画し、

市で承認している。その後、後援依頼等があり、広報紙への

掲載等を行うなどの支援を行っている。 
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日程第５ 

その他 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１ 次回定例会の 

日程について 

 

 

 

 

 

 

閉   会 

午前 12 時 10 分 

赤川職務代理者 

 公民館事業は、市の職員が企画し運営している。スポーツ

施設等の指定管理者は、事業実施にあたって工夫されてい

る。これらに職員も参画して、職員の知恵を活用していただ

けるようにできないものか。 

スポーツ振興課長 

 指定管理者とも協議を進め、市としての意見等を取り入

れていただくとともに、市の主催事業についても進めてい

きたい。 

 

教育長 

配布した資料にあるとおり、吉田幼稚園の設置者である

市長から「吉田幼稚園の今後の方向性等の検討」についての

依頼があった。教育委員会の中で、吉田幼稚園の方向性につ

いて検討し、市長に報告していきたい。教育審議会の開催を

含め、今後の協議の期間や手順等を、次回の定例会の協議事

項としたい。 

総務課長 

 教育委員会の中で今後の吉田幼稚園の方向性を決定し、

市に報告していく必要がある。教育審議会を立ち上げ、教育

委員会から諮問し、審議会で答申をいただく。その答申を持

って教育委員会としての決定をし、報告する。もしくは、教

育委員会の中で、今後の方向性について決定していく。これ

らの手順を含めて、次回の定例会で協議をしていただきた

い。協議の時間等については特に定めず、内容により、さら

に次回の協議事項にするか、また、臨時会を開催するかなど

を含めて、協議をしていただきたい。 

 

 

教育長 

 ７月の定例会については、次のとおり決定する。 

第７回教育委員会定例会 

日時 平成２８年７月１２日（火） 

午前９時３０分～ 

場所 中央公民館１階講座室 

 

教育長 

閉会を宣す。 
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他 特 に 重 要 

と 認 め る 事 項 

 

な  し 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

上記会議の顛末を記載し相違ないことを証するため、こ

こに署名する。 

 

 

               平成２８年 ７月１２日 

 

 

 

       教  育  長   山西  実  

 

署名 

       署 名 委 員   中根 政美 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


